

## Pardow proyecta tres años de estabilización del precio de la luz

El ministro de Energía, Diego Pardow, dijo ayer que el alza del precio de la electricidad iniciado en junio fue de 55% en total, 10% menos que lo proyectado, lo que atribuyó a un tipo de cambio favorable. Además, indicó que el ajuste efectuado tras varios años de congelamiento le permitirá al país tener unos tres años de estabilización de las tarifas. "Sé que el aumento de las cuentas de la luz no es fácil para nadie (...), pero ya es-



El ministro de Energía.

tamos terminando con el proceso, y el hecho de haber mantenido la casa ordenada nos permite que, al menos, en los grupos de mayor consumo se refleje en una pequeña disminución", dijo en CHV.